

Sillpark Innsbruck

ATP-Architekten/Innsbruck, 2007

Avec plus de 28 000 m² de surface locative et 71 boutiques, le Sillpark est un élément essentiel de l'infrastructure d'Innsbruck. Le centre commercial ouvert en 1970 a été agrandi en 2007 et offre depuis des possibilités d'achats et de restauration nettement améliorées. L'agrandissement a été confié à l'équipe d'architectes ATP Architekten d'Innsbruck.

Les plafonds du centre commercial ont été habillés de structures métalliques argentées disposées en biais. Les éléments aboutissent dans des retombées verticales reliées aux balustrades de verre circulaires. Un détail marquant : les joints creux qui s'étendent vers le haut entre les différentes cassettes métalliques. Les panneaux créent une ambiance intérieure agréable et reposante, un environnement idéal pour une expérience de shopping décontractée.

Caractéristiques du projet

Perforation :

Rv 1,6 - 20 %, non-perforé

Couleur:

RAL 9007

Superficie plafond métallique :

1.200 m²

Système:

Système clip-in

Fonction

Acoustique, accessibilité







